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会議録 

会議の名称 令和５年度第２回 

佐渡市公の施設指定管理者選定委員会（福祉・衛生部会） 

開催日時 令和５年11月20日（月）13時30分～15時30分 

場所 佐渡市役所 本庁 ２階 大会議室 

議題 (1)募集の経過説明と第１次審査（資格審査）の結果報告について 

(2)第２次審査 

①審査及び採点方法についての説明 

②申請者によるプレゼンテーション及び質疑応答、個別審査表項目によ

る審査 

西三川デイサービスセンター 

応募者 社会福祉法人 ふれあい福祉会 

③個別審査の全体審議、意見調整 

会 議 の 公

開・非公開 

公開（一部非公開 プレゼンテーション、申請者の収支に係る部分は、

申請者の業務において不利益となる可能性があるため、非公開とする。） 

出席者 １２人（委員７人、事務局５人） 

（委員） 

委員長：西川祐一 

副委員長：久文麻菜美 

委員：西村幸子 

委員：武井恵美子 

委員：高橋正浩 

委員：本間旬一 

委員：長澤栄吉 

（事務局） 

高齢福祉課 課長補佐：菊地則彦 

 高齢福祉係 係 長：柴原祥二 

      調査員：渡邉恭一 

財産管理課 課長補佐：若林昭宏 

管財係   係 長：長尾啓介 
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１開会 

 施設を所管する高齢福祉課菊地課長補佐から諮問書を手交、その後

あいさつ 

 

２議題 

(1)募集の経過説明と第１次審査（資格審査）の結果報告について 

（事務局から説明） 

 

(2)第２次審査 

①審査及び採点方法についての説明 

（事務局から採点方法について説明） 

②申請者によるプレゼンテーション及び質疑応答、個別審査表項目に

よる審査 

応募者 社会福祉法人 ふれあい福祉会 

（応募者から説明） 

 

質疑応答 

 

 計画書の職員配置計画では管理者が１名となっているところに兼

務とありますが管理者は常駐するのでしょうか 

 

 生活相談員として兼務していますが、常駐しています。 

 

 

 

 開館時間の考え方で営業時間の閉館時間が午後７時と１８時と記

載がありますが、どちらが正しいのでしょうか。 

 

 誤った記載でしたが、午後６時、１８時が正しい時間です。 

 

 

 

 事業計画書に記載の内容で今までにない新しいサービスが計画さ

れていますか。 

 年間スケジュールの記載もありますが利用者を増やすための企画

がありますか。今までやっていないようなことや、地域ニーズをもと

にしたサービスが計画されていますか。 
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 前年度をもとに計画していますが、地域密着で小規模になるという

ことでここに書いている以外で、特別なことではありませんが利用者

に寄り添った形でサービス提供を進めること、まだ具体化していませ

んが意見、アンケートをもとに新たなサービスを検討しています。 

 

事業計画書のなかでＤＸ化の推進について触れられていますが、具

体的にはどのような内容がありますか。 

 

地域密着型の通所事業ということですが、地域密着型の目的は地域

との連携です。たかちの里では介護にならないように予防教室等を行

っています。デイサービスだけでなく介護予防事業や相談事業ができ

るような取り組みをこの３年間で定着させていきたいと考えていま

す。 

 

 ＤＸ化の取組をお聞きしましたが、具体的ではないようですので、

別の質問です。ＰＲの方法としてホームページがありますが、佐渡市

でもＬＩＮＥでの発信をしていますが、その辺にリンクを張っていく

ことを考えていますか。 

 

 一部はリンクさせていただいているところです。利用者家族からす

ると個人情報の取り扱いも厳しくなっていることもあり検討してい

る部分もありますが、法人を知っていただくための幅広い情報提供は

行政とのリンクが必要と考えています。 

 

 実際に利用したことがありますが、検索してもヒットしないもので

すから結局は民生委員の方などに聞いてアクセスすることができま

した。佐渡市も力を入れていますのでその辺も検討してください。 

 

 公募に応じる方がおらず、再公募となった経過を教えてください。 

 

 

 指定管理料の算出にあたり利用料収入を日あたり 12 人で見込んで

いましたが、これを今後の利用者数の減を見込んで日あたり 10 人と

して指定管理料を見直し再公募したところです。 

 

質疑終了 
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③個別審査の全体審議、意見調整 

 

個別評価の結果、平均点７２点となり基準点の６０点を超えていま

すので選定委員会としては合格となりました。 

 

 

  会議終了 

 


